



# HODAS DE COMBATE

ORGANO DE LOS ESTUDIANTES NACIONAL-SOCIALISTAS DE BARCELONA. Nº 3

## LOS ESTUDIANTES ANTE LA LUCHA UNIVERSITARIA

Los últimos sucesos universitarios han evidenciado la existencia de una crisis en el seno de nuestra universidad. HASTA AHORA INSUPERABLE.

Esta crisis se ha puesto de manifiesto principalmente por dos realidades suficientemente sintomáticas:

-LA EXISTENCIA DE UN DIVORCIO ENTRE LOS PODERES ESTABLECIDOS Y LA MASA ESTUDIANTIL.

-LA EXISTENCIA DE UN MONOPOLIO INFORMATIVO CONTROLADO POR UNA FACCION POLITICA QUE INTENTA UTILIZAR AL MOVIMIENTO ESTUDIANTIL COMO PUNTA DE LANZA PARA REALIZAR SUS ASPIRACIONES POLITICAS.

Este lenguaje denso merece una amplia explicación:

Un superficial examen de la situación universitaria basta para darse cuenta de que la LEY GENERAL DE EDUCACION, por diversas causas, NO PLACE A LA MAYORIA DE LOS ESTUDIANTES.

Pero aún en el hipotético hecho de que la

LEY tuviera una aceptación general por parte de NOSOTROS LOS ESTUDIANTES, ES EVIDENTE QUE SU PUESTA EN PRACTICA ES ALGO dificil. El estudio de la situación económica del país y del estado actual de la enseñanza, no permiten hacerse demasiadas ilusiones sobre su inmediata gratuidad.

PERO, EL MINISTERIO intenta aplicar la Ley contra viento y marea. EL MINISTERIO TIENE ENFRENTE GRAN CANTIDAD DE PROFESORES Y DE ALUMNOS.

Y es entonces cuando el Ministerio se escuda en el hecho más o menos cierto de que "la oposición a la Ley General de Educación está dirigida por los movimientos subversivos".

Paralelamente, esta actitud sirve también de excusa a los dirigentes de los movimientos izquierdistas que gritan: !La oligarquía ha visto la fuerza del Movimiento estudiantil y teme por sus privilegios, la oligarquía nos teme! !La dictadura opus-fascista aprieta los grilletes al movimiento popular y reivindicativo! !Solo la vanguardia organizada de lucha integrada por la organización comunista puede liberar al pueblo obrero y estudiante!

NI CAPITALISMO NI COMUNISMO:  
¡ARRIBA ESPAÑA Y SU REVOLUCION NACIONAL-SOCIALISTA!

de los grilletas del franquismo!" ¡TAMBIEN LOS COMUNISTAS TIENEN EXCUSA! ¡ES UN CIRCULO VICIOSO!

Las autoridades no pueden solucionar los problemas de la Nación por las intromisiones de los movimientos subversivos ...., la subversión izquierdista, a su vez, encuentra en este "cierre al diálogo" una excelente ocasión para desarrollar su dialéctica... ES UN CIRCULO VICIOSO Y NOSOTROS LOS ESTUDIANTES -demócratas, fascistas, estudiantes sin filiación política- ESTAMOS RODEADOS POR EL.

La mecánica de la situación política tal y como está hoy planteada nos impide salir del juego: Derecha contra izquierda, policía gris contra policía roja, etc...

Analicemos esto último frase porque nos va a ser sumamente interesante: todos congelamos a la policía gris, hemos corrido y nos hemos enfrentado ante ella en multitud de ocasiones, ¿pero que es la policía roja?....: En todos los distritos universitarios los estudiantes calificados como "fascistas" son sistemáticamente expulsados de las asambleas en las que "osan" tomar la palabra. Esto ocurre no solo en la Universidad, sino también en Enseñanza Media.

En Valencia las jornadas de violencia son continuas. Los piquetes de marxistas-leninistas impiden la entrada a todos los asambleas a los estudiantes "fascistas", en Madrid, otro tanto, en Bilbao, en toda España. En los dos Institutos de Badalona ni quetas rojas ajenas a los Institutos han apalizado y apedreado a militantes nacional socialistas por el mero hecho de serlo.!ESTAMOS FRENTE A OTRO TIPO DE REPRESIÓN QUE SE ESCUDA EN "LOS INTERESES DE LOS ESTUDIANTES" PARA REPRIMIR VIOLENTAMENTE TODA EXPRESIÓN QUE NO SEA GENUINAMENTE MARXISTA O DEMOCRATA DE IZQUIERDAS! LA POLICIA ROJA es la que coarta la libertad de expresión de los estudiantes!!!

Antes hemos hablado de violencias entre estudiantes. ¿Porqué no se ha colocado ningún cartel que explique estos incidentes?. MÁXIMO cuando los protagonistas de los sucesos de Valencia fueron miembros del Par-

tido Marxista-Leninista (pekinés) de Barcelona que se desplazaron a Valencia para organizar la "JORNADA DE LUCHA CONTRA EL FASCISMO"... 8 pekineses de Barcelona fueron mandados al hospital después de que fueran golpeados los que impidieron el acceso de los "Fascistas" a una Asamblea en Darsena ... ¿y porqué no se ha dado información sobre esto? PUES ESTA INFORMACIÓN HUBIERA OBSTACULIZADO EL DESARROLLO DE LA LUCHA QUE EL COMUNISMO MANTENIA AMPARANDOSE EN LOS ESTUDIANTES CONTRA LA LEY DE EDUCACIÓN ... En efecto: Valencia y Barcelona están en diferentes etapas de captación roja. Mientras que en Barcelona los rojos se pueden escudar con un disfraz "Democrático", en Valencia la masiva agresión de náufragos "fascistas" ha obligado a los rojos a plantear una lucha abierta contra los universitarios fascistas..., lo cual desde el punto de vista táctico en Barcelona es poco interesante y una tal información en los momentos de más efervescencia unitaria contra la Selectividad, podría haber provocado una desvinculación de la base estudiantil de las organizaciones izquierdistas ..., lo mismo podemos decir de las violencias entre piquetes rojos y estudiantes naciona-socialistas en el "Eugenio D'Ors" y "Alfonso" de Badalona.

En cualquier caso es evidente la existencia de un monopolio informativo... los izquierdistas quieren que los estudiantes nos enteremos sólo de aquello que puede ser positivo para el desarrollo del marxismo en España.

¡CONTRA ESTA ACTITUD LUCHAR ES INEVITABLE, VENCER ES POSIBLE!

¡CONTRA LA POLICIA ROJA! ¡CONTRA LA FINANCIACIÓN DEL CAPITALISMO SIONISTA DEL BANCO MUNDIAL! ¡POR LAS LIBERTADES UNIVERSITARIAS! ¡VENCER ES POSIBLE!

¡SALGAMOS DE LA RESTRINGIDA DIALECTICA ENTRE LA DERECHA ECONÓMICA Y LA IZQUIERDA ETERNAMENTE RESENTIDA Y CON 30 AÑOS DE AMBICIÓN POR EL PODER!

¡VENCER ES POSIBLE!